Les maîtresses en Turquie ...

Merhaba,



Quelques mots pour vous donner des nouvelles de notre projet Coménius. C'est avec un très grand plaisir que nous avons retrouvé nos amis de Turquie, de Roumanie, d'Espagne et de Sicile. L'école turque nous a reçus avec un accueil très chaleureux pendant 7 jours.





Au programme:

- visite dans les classes et découverte du système éducatif,
- animation dans les 5 langues avec les enfants,
- des cérémonies officielles avec de très beaux spectacles,
- des réunions de travail pour poursuivre l'avancée du projet,
- la présentaton dui travail des élèves sur Monet,
- des découvertes culturelles,
- ... sans oublier de beaux moments de partage!





D'ici quelques jours, vous pourrez retrouver l'album-souvenir de ce voyage en Turquie sur le site de l'école. Vous serez sûrement contents et très curieux de découvrir les élèves en uniformes, les repas turcs, les mosquées, les monuments de la ville...

Vous pourrez également découvrir un aperçu du calendrier Comenius 2013, réalisé avec les réalisations des élèves des 5 pays, et jouer avec un petit dictionnaire illustré dans les 5 langues !

A l'école, nous serons également ravies de partager cette jolie expérience avec vous ... et puis ... nous aurons surtout besoin de votre aide pour aller à la découverte de l'artiste turc et de l'artiste roumain !

Hoshacal